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«OGGI I PLAYOFF, domani il PalaSport». Graziella Bra
gaglio, numero uno della Germani Basket Brescia, ha le 
idee chiare. Ha appena ricevuto il premio "Realtà Sporti
va" dal Glgs-Ussi come riconoscimento del lavoro svolto 
in questi nove lussuosi anni ma non si accontenta e rilan
cia. 

Presidente, quali sono i prossimi obiettivi della Leo
nessa? 

«Prima di tutto raggiungere i playoff. Noi diciamo rag
giungere ma ormai li abbiamo già raggiunti. Con la posi
zione che abbiamo in classifica, dobbiamo solo stare con i 
piedi per terra per entrare nelle prime otto. E nella prossi
ma stagione vorremmo cominciare giocare davvero a ca
sa». 

Quindi Brescia a Brescia e non più al PalaGeorge di 
Montichiari? 

«Ce lo auguriamo, è nel progetto di tutti vedere giocare la 
Leonessa a Brescia già per la prima giornata del prossimo 
campionato. I nostri risultati hanno dato l'accelerata deci
siva ed è un successo per tutta la comunità». 

Perché lo ritiene tanto importante? 
«Perché a oggi siamo un po' troppo dispersi sul territorio, 
tra staff, giocatori e settore giovanile. Riunirci tutti insie
me è un modo per ottimizzare le forze e tagliare traguardi 
ancora superiori». 

Lu. Guaz. 
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